

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Corruption : le directeur général des Forêts de nouveau écroulé à Gros-Bouquet



Photo: AEF

Le directeur général des Forêts, Ghislain Moussavou, à nouveau écroulé à la prison centrale de Libreville.

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le directeur général des Forêts, Ghislain Moussavou, interpellé le 12 septembre dernier à son lieu de travail par les éléments de la Direction générale des recherches (DGR), a été placé le 15 septembre écoulé sous mandat de dépôt à la prison centrale de Libreville, indique une source bien introduite. Un lieu qu'il connaît bien pour y avoir séjourné durant trois mois en 2022.

Ce proche de l'ancien ministre des Eaux et Forêts, Lee White, est soupçonné de malversations financières et de corruption, précise notre source. Notons que son interpellation survient à la suite des enquêtes de corruption diligentées au sein de l'administration des Eaux et Forêts. Les éléments de la DGR ont donc débarqué dans l'enceinte du ministère pour procéder à son arrestation. Selon certaines sources syndicales qui n'ont cessé d'appeler au démantèlement d'un vaste réseau de détournement au sein de cette administration publique, le DG Ghislain Moussavou ne serait pas seul dans ce cas. Plusieurs autres cadres dudit ministère seraient impliqués dans des faits de corruption. Elles appellent d'ailleurs la justice gabonaise à se saisir de cet épineux dossier. Rappelons que début 2022, le directeur général des Forêts, Ghislain Moussavou, était déjà

soupçonné de malversations financières, escroquerie et concussion. Après quatre auditions à la Direction générale de la contre-ingérence et de la sécurité militaire (DGCISM), encore appelée B2, Ghislain Moussavou avait été placé le 2 mai 2022 en détention à la prison centrale de Libreville. Avant de bénéficier d'une liberté provisoire (?) quelques mois plus tard, en sus d'une réhabilitation à son poste.

Lambaréné : le corps de Joël Ndzeng enfin repêché

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

NOUS sommes peut-être allés un peu vite en besogne relativement à la chute de l'article évoquant la disparition de Joël Ndzeng, le 13 septembre dernier, au village Junkeville, par Lambaréné, le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué (L'Union du 20 septembre 2023).

En effet, si nous avons indiqué qu'au moment du bouclage de l'article, les recherches pour retrouver son corps se poursuivaient, il faut plutôt retenir que ces opérations se sont soldées par la découverte de celui-ci dans la nuit du 16 au 17 septembre courant. Soit trois jours plus tard. De fait, depuis que Joël Ndzeng est tombé dans les eaux troubles de l'Ogooué, sa famille, ses amis et d'autres habitants du village ont aussitôt entamé d'intenses recherches dans le périmètre immédiat et lointain du drame. À ces recherches, se sont ajoutés des rites traditionnels exécutés dans le but d'implorer les esprits. Dans



Photo: Paterne N'DOUNDA

La dépouille du plongeur a été retrouvée non loin du lieu où a disparu ce dernier.

la nuit de samedi à dimanche, vers 4 heures, c'est donc presque au même endroit du saut fatal que la dépouille du plongeur a été retrouvée puis repêchée. Au premier coup d'œil, le corps du natif de Junkeville ne présentait aucun signe de détérioration extérieure. Excepté des saignements aussi bien aux oreilles qu'aux narines. Selon une source proche de la famille, le fait d'avoir retrouvé l'infortuné à proximité a été bien perçu. Vu que d'aucuns craignaient que la dépouille ne dérive loin du village

et se dégrade considérablement. C'est d'ailleurs demain, vendredi 22 septembre, que le regretté Joël Ndzeng devrait être inhumé. Pour rappel, le jour du drame, Joël Ndzeng a secouru l'équipage d'une pirogue ayant chaviré sous ses yeux. Et comme l'embarcation était dépourvue de ses deux moteurs, le plongeur professionnel a accepté, après une sollicitation des propriétaires, de replonger pour sortir les deux accessoires du fleuve. Mais ce dernier saut lui aura été fatal.

BW ENERGY

Appel à manifestation d'intérêt
– Fourniture de Services Médicaux Offshore –

Dans le cadre de son développement, BW Energy Gabon S.A. (BWEGSA) lance un appel d'offres pour la fourniture de services médicaux sur ses sites de production offshore tels que décrits ci-dessous :

- services médicaux d'urgence conformément aux normes internationales, incluant les principes ACLS/ITLS ;
- prise en charge médicale primaire et services SST (Santé et Sécurité au Travail) ;
- services d'assistance et plan EVASAN ;
- services d'approvisionnement en médicaments et de calibration des équipements.

Les fournisseurs intéressés ont jusqu'au **28 septembre 2023** pour manifester leur intérêt. Les participants doivent fournir toute la documentation en français et en anglais. Seules les entreprises préqualifiées recevront l'appel d'offres relatif aux services sus indiqués.

BWEGSA se réserve le droit de rejeter tout dossier non conforme sans en fournir d'explication.

La transmission des documents se fait par messagerie à l'adresse suivante : vendor.preselection@bwenergy.no